



PRI pide desechar reforma de “supremacía constitucional”; llama al Poder Judicial y Ejecutivo a dialogar

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, hizo un llamado a los poderes Judicial y Ejecutivo para que abran un canal de diálogo sobre la reforma constitucional que establece la elección popular de ministros, magistrados y jueces, para evitar reformas regresivas, como la de la “supremacía constitucional”, propuesta por Morena ayer.



“Yo hago un llamado modesto, como es, humilde, a que las partes se serenen y entablen un diálogo. Todos queremos una mejor justicia, esa reforma no es de justicia”, refirió el legislador tricolor, previo al inicio de la sesión ordinaria de la Cámara Baja.

Señaló que no es suficiente que Morena haya modificado su propuesta inicial, al retirar las modificaciones a los artículos 1, 103, 105 y los transitorios, y que sería preferible que en el Senado se desechará la iniciativa completa.

Play Video

“Nos preocupa lo del artículo primero. Ojalá y sí lo retiren, ojalá y retiraran toda la reforma, porque es un retroceso al sistema de protección de Derechos Humanos; y hubo una reacción internacional, si ustedes lo vieron, todos los organismos internacionales se manifestaron en contra de este tipo de reformas”, aseguró.

También dijo que sería deseable que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolviera esta semana el análisis que realiza sobre la constitucionalidad de la reforma al Poder Judicial.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

24-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Ojalá resuelvan esta semana, pero esto es una cadena de cosas, con el 54% les dieron el 75% de los legisladores, esa es una, con 75% de legisladores cambiaron la Constitución, cuando el pueblo no les mandato eso; tres, tratan de dar para atrás derechos que son progresivos, el artículo primero dice: los Derechos Humanos son progresivos; cuatro, ante recursos que iban a prosperar, muy sencillo, cambió la ley”, refirió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-pide-desechar-reforma-de-supremacia-constitucional-llama-al-poder-judicial-y-ejecutivo-a-dialogar/>